

DIE NEUE JUNIOR-TEAMER-SCHULUNG IST GESTARTET:

„Wir sitzen alle in einem Boot“, so war das Motto des Auftaktes unserer neu gestartete Junior-Teamer-Schulung.



Jedes Jahr im Herbst startet diese Schulung, in der sich die geraden Konfirmierten, aber auch andere interessierte Jugendliche zu der Ausbildung zum Junior-Teamer anmelden. In diesem Jahr sind es 11 Jugendliche, die am Samstag, den 12. September gestartet sind.

„Rafting auf Ertf und Rhein“ hieß es zum Auftakt.



Die Schulung beinhaltet 6 Module, in denen grundlegendes Wissen in den Bereichen Erlebnis- und Freizeitpädagogik, Persönlichkeitsbild, Gruppendynamik, Spielpädagogik, Leitungsfunktion und Maßnahmen zum Kindeswohl vermittelt wird.

Es macht mir immer sehr viel Spaß, gemeinsam mit einem flotten Team aus schon ausgebildeten Teamern mit Juleica, die Junior-Teamer auf ihrem Weg zu schulen und zu begleiten.

Bei all der Wissensvermittlung kommt der Spaß nicht zu kurz, und ich finde es absolut toll, dass sich so viele Jugendliche bereit erklären, sich als Teamer ausbilden zu lassen und ihre Freizeit und ihren Elan, ihren Ideenreichtum und ihr Persönlichkeit für die Jugendarbeit zur Verfügung zu stellen. Ihr seid wirklich klasse;-).

Eure Sabine Sieger